

UAA reúne a más de 500 especialistas de la salud para la trigésima octava Semana Cultural de Estomatología



BOLETÍN No.088

- El evento contó con actividades académicas, culturales y de esparcimiento en las que participaron estudiantes, egresados y visitantes de la región.
- La Semana Cultural de Estomatología es uno de los eventos con mayor tradición de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

En el marco del 45 aniversario de la fundación de la licenciatura de Médico Estomatólogo de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se llevó a cabo la XXXVIII Semana Cultural de Estomatología, tradicional evento que reúne a más de 500 especialistas consolidados y en formación de la salud bucodental provenientes de diversas universidades e instituciones médicas de la región.

Al respecto, el rector de la UAA, el doctor Francisco Javier Avelar González, recalcó la importancia de

la constancia con la que esta licenciatura desarrolla proyectos de calidad que inciden en la formación de los estudiantes, característica que la ha consolidado dentro del Padrón Egel de Programas de alto Rendimiento Académico por sus destacados resultados a nivel nacional que sus alumnos han logrado en el Examen General de Egreso de Licenciatura (EGEL).

De igual forma, el rector de la Autónoma de Aguascalientes señaló que eventos como la Semana Cultural de Estomatología beneficia la dinámica de la comunidad universitaria, pues este tiene más de tres décadas aportando el valor humanista que distingue a la Institución; ayudando así a la generación de vínculos entre sus egresados y los actuales profesionistas en formación.

Asimismo, la jefa del Departamento de Estomatología de la UAA, la doctora Lizbeth Díaz Alfaro comentó que la aportación de los estudiantes para la organización y la realización de este evento es fundamental, debido a que se encargaron de contactar con más de 10 patrocinadores para posibilitar mantener el estándar de excelencia y calidad en conferencias y muestras culturales que caracterizan a la Máxima Casa de Estudios de la Entidad.

Finalmente, la doctora Díaz Alfaro, mencionó que para esta trigésima octava edición, se contó con la asistencia de cerca de 500 estudiantes y profesores de universidades públicas y privadas de la entidad y estados circunvecinos, así como de médicos especialistas que presenciaron 6 cátedras de ponentes de nivel nacional e internacional.